

Irresponsable bajar IVA.- Cordero (El Reforma 27/08/10)

Irresponsable bajar IVA.- Cordero (El Reforma 27/08/10) El titular de Hacienda dijo que recursos destinados a hospitales o educación se verían afectados REFORMA / Redacción Ciudad de México (27 agosto 2010).- Ernesto Cordero, Secretario de Hacienda y Crédito Público (SHCP), indicó que sería irresponsable bajar el IVA en un punto porcentual, como lo propone la bancada del PRI, ya que lo que se necesita es reforzar el sistema tributario. "Yo creo que hay que actuar con responsabilidad, hay que fortalecer nuestro sistema tributario", comentó, "hay una gran coincidencia en todos lados de que nuestro sistema tributario es débil, que recaudamos mucho menos de lo que deberíamos recaudar y bueno en este momento yo creo que sería hasta irresponsable delimitar nuestra recaudación tributaria". En entrevista con W Radio, el Secretario dijo que los recursos asignados para hospitales, seguridad y educación se verían afectados si se aprueba la reducción al gravamen. "Reducir los impuestos va a ser la señal de que estamos escuchando el canto de las sirenas, que vamos a incurrir en endeudamiento" señaló. "Desde luego que podríamos sobrevivir, nada más que con menos hospitales, con menos preparatorias, menos universidades, menos inversión en seguridad pública". Sobre la estrategia para combatir el lavado de dinero, el funcionario agregó que lo que se busca es fortalecer los reportes que entregan las instituciones bancarias y establecimientos comerciales para detectar operaciones inusuales. Cordero destacó que muchas de estas acciones actualmente ya se llevan a cabo y que sólo algunas son innovaciones.